## Saarbrücker Zeitung

Für Menschen, denen es nicht so gut geht

## TV Püttlingen sammelt Lebensmittel für die Tafel

**Püttlingen/Heusweiler** · Gespendete Lebensmittel füllen schon zwei Transporter, es gibt noch einen Sammeltermin.

29.12.2023



Der TV Püttlingen hat ein Zwischenlager für gespendete Lebensmittel eingerichtet; hier mit (von links) Vera Stremplel (Vorstandsmitglied), Clemens Feld (Vorsitzender) und Maike Fafet (stellvertretende Vorsitzende).

Foto: Walter Faas

"Es gibt nichts Gutes, außer man tut es!" Dieser Erkenntnis folgt in diesen Tagen der Turnverein Püttlingen (TVP). Wie der Vereinsvorsitzende Clemens Feld berichtet, habe man kurz vor Weihnachten im netten Kreis gefeiert, wobei die Sprache aber auch auf Menschen gekommen sei, denen es nicht so gut geht und die auf die Hilfe von Tafeln angewiesen sind. So verteilt die "Saarbrücker Tafel" wöchentlich etwa 20 000 Kilo Waren an 3500 bedürftige Personen und soziale Einrichtungen, dennoch müssten viele Menschen, die bei der Tafel vorsprechen, abgewiesen werden. So habe der Vorstand des TVP schließlich beschlossen, Lebensmittel für den guten Zweck zu sammeln.

An den bisher zwei Sammelterminen konnte der Verein bereits so viele Lebensmittel einsammeln, dass schätzungsweise zwei Kleinlaster benötigt werden, um sie zur Tafel zu transportieren. Zudem wird nun noch ein weiterer Spendentermin angeboten, an dem jeder weitere Lebensmittel abgeben kann.

Benötigt werden ausschließlich haltbare Lebensmittel in haushaltsüblichen Mengen wie H-Milch, Marmelade, Honig, Haferflocken, vegetarische Aufstriche, Nudeln, Reise, Gemüsekonserven, Fertiggerichte, Öl und Süßigkeiten. Beteiligen können sich alle Interessierten, nicht nur Vereinsmitglieder. So hat sich der Kneippverein Heusweiler bereits mit in die Aktion eingebracht. Feld: "Die Spenden werden zwischengelagert und Anfang Januar an die Tafel übergeben."

Spenden: Die letzte Möglichkeit, sich mit einer Lebensmittelspende zu beteiligen, besteht am kommenden Mittwoch, 3. Januar, 17 Uhr, im Stadion Breitwies am Ende der Köllner Straße in Püttlingen. Wer sich mit Spenden beteiligen will, kann sich zudem über die Internetseite des Vereins an den Vorstand des TVP wenden.